## Las Cuencas

### La crisis sanitaria en las comarcas mineras

# Desescalada asimétrica en las piscinas

Sobrescobio no abrirá, el resto de concejos del Nalón ve complicada la apertura por las medidas de seguridad y Turón se apunta a un verano corto

**Mieres / Langreo,** D. MONTAÑÉS / E. PELÁEZ

Otros años, a estas alturas del año, los gestores de las piscinas al aire libre municipales de las Cuencas ya estaban inmersos en los preparativos para su apertura durante la temporada estival. Ahora, son mayoría los ayuntamientos que aún no tienen decidido si pondrán en funcionamiento las instalaciones y que analizan las indicaciones ofrecidas hasta ahora en el marco del actual escenario de desescalada.

En la comarca del Nalón, Sobrescobio ha tomado una determinación: no abrirá la piscina. "Es difícil poder abrir con el reglamento que hay porque la nuestra es una piscina pequeña", aseguró el alcalde, Marcelino Martínez, que añadió que en verano "habrá muchos lugares y actividades de los que se podrá disfrutar en Redes". En Caso la decisión se tomará hoy en una comisión municipal, aunque el regidor, Miguel Fernández, destacó que "con las medidas de seguridad fijadas es prácticamente imposible abrir la piscina'

Sobre las piscinas al aire libre del distrito langreano de Riaño y de Pola de Laviana aún no hay nada decidido. En este último caso, subrayó el alcalde, Julio García, "estamos comprobando si podemos cumplir con los requisitos, lo analiza estos días el servicio de prevención". En Langreo, el gobierno de Carmen Arbesú "valora" las condiciones que serían necesarias para la apertura de las instalaciones de Riaño, aunque por el momento no se ha determinado si el equipamiento abrirá sus puertas este verano. Esta piscina es la única con gestión pública que abre en el concejo de Langreo, donde hace años los vecinos contaban con otra instalación, en Pénjamo. Desde el cierre de ambas por parte del Principado, en octubre de 2010, solo ha funcionado en los últimos veranos la de Riaño.

Con la piscina infantil al aire libre de Sotrondio, ocurre lo mismo que en los equipamientos anteriores. El Ayuntamiento de San Martín no ha tomado una decisión.

En Mieres, la temporada de baños se centraliza desde hace años en la pequeña piscina de Paxío y en el mucho más amplio y concurrido espacio lúdico de Turón. En lo referente a este último equipamiento, gestionado por la asociación "Mejoras del Valle", los interrogantes sobre el normal desarrollo de la campaña estival son dos. A los compartidos por la crisis sanitaria se suma que las instalaciones están en obras para solucionar los problema de filtraciones que fueron detectados el año pasado.



Trabajos de reforma en la piscina de Turón. | Fernando Rodríguez



Las piscinas al aire libre de Laviana. | Fernando Rodríguez

Tras la pérdida de la piscina al aire libre de Vega de Arriba, Turón es desde hace tiempo el principal referente en Mieres en lo que se refiere a este tipo de infraestructuras. En la piscina se detectaron fugas el año pasado y los propios vecinos decidieron arreglar la avería en sextaferia, rebajando así a la mitad el coste de la actua-

ción. Está valorada en unos 70.000 euros. Tras el parón por el estado de alarma, las labores se han retomado: "Somos moderadamente optimistas", explica Silvia Suárez, presidenta de "Mejoras del Valle". "Si el tiempo es moderadamente bueno esperamos poder estar abiertos a principios de julio". Hace unas semanas, en

Turón veían casi imposible salvar la campaña. "Los vecinos están respondiendo muy bien y acude mucha gente a trabajar cada día, lo que permite avanzar". Sobre la crisis del covid-19, Suárez puntualiza que "la verdad es que no hay mucha información sobre los protocolos y esperamos que todo se aclare pronto".



Pablo González.

## El PSOE avala al gobierno de Aller: "Han intentado hacer liviano el confinamiento"

Pablo González aplaude a la oposición, salvo al PP: "Se han esfumado con la pandemia"

#### Cabañaquinta, D. M.

El PSOE de Aller ha respaldado la labor del equipo de gobierno local durante el estado de alarma. "Han intentado ir adoptando medidas para hacer más liviano el confinamiento y para intentar solucionar todos los problemas que ha ido planteando esta pandemia", destacó Pablo González, secretario general de la agrupación local.

Los socialistas alleranos valo-ran el compromiso de los grupos de la oposición, todos (C's, IU, Foro y Xuntes) menos el PP. Desligando del partido a Juan Antonio del Peño, al que también agradece sus aportaciones, Pablo González critica que los populares "se hayan esfumado, desaparecido en la lucha contra la pandemia". En cuanto a la labor del Alcalde y su equipo, el PSOE destaca que "se inició el protocolo de actuación para los trabajadores municipales, con 14 bandos en poco más de dos meses: el primero sobre el cierre de centros públicos, luego sobre los pastos, personas con necesidades, tickets comedor, inicio de la campaña "Ningún hogar sin alimentos", un bando sobre asistencia jurídica y psicológica y cinco sobre ganadería". Las medida económicas también son valordas por el partido que sustenta el gobierno local, con varias reduciones de impuestos: "Con una experiencia de tan solo 10 meses en el gobierno, han dado respuesta a los problemas".